#REFORMAJUDICIAL

PHÁAPHDE DHALOGO A SHEINBAUM Y AMLO

LA MINISTRA PRESIDENTA DIJO QUE LA INICIATIVA NO RESUELVE EL PROBLEMA DE RAÍZ. LA MINISTRA YASMÍN ESQUIVEL CONMINÓ A DEJAR ATRÁS POSTURAS PERSONALES

POR MISAEL ZAVALA/P4

#PARAREFORMAJUDICIAL

SOLICITA DIÁLOGO A SHEINBAUM Y AMLO

NORMA PIÑA ADVIERTE DE UN RETROCESO
EN PROTECCIÓN DE DERECHOS HUMANOS
Y CUESTIONA ELECCIÓN: LLEGARÁ EL MÁS
POPULAR, NO EL MÁS CAPAZ, ASEGURA



O



AL PLANTEARSE UNA REFORMA DE TAL TRAS-CENDENCIA, DE-BE SER FRUTO DE UN DIAGNÓS-TICO BASADO EN INFORMACIÓN RFAI'



PAIS@ ELHERALDODE MEXICO.COM

La ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña Hernández, pidió al presidente Andrés Manuel López Obrador y a la virtual presidenta, Claudia Sheinbaum Pardo, abrir las puertas al diálogo para presentar propuestas sobre la reforma judicial.

Aseguró que la iniciativa presidencial para reformar al Poder Judicial no resuelve el problema de raíz y pone en riesgola impartición de justicia.

Tras 14 encuentros nacionales realizados en los últimos cinco meses en todo el país, ayer la presidenta de la Corte encabezó el último Encuentro Nacional para una Agenda de Seguridad y Justicia, con propuestas en la materia y donde hizo un llamado contundente a tener un diálogo que ponga en el centro las necesidades de las víctimas y que se centre en las necesidades de los usuarios del sistema de justicia. "La realidad es que la reforma (judicial) no aborda el problema de raíz, por eso aprovecho esta oportunidad para invitar, tanto al presidente López Obrador, como a la virtual presidenta Claudia

Sheinbaum, a sumarse a este diálogo plural y a que nos abran la puerta para que podamos compartirles los hallazgos de este encuentro nacional y analizar así, cómo afecta la reforma, no sólo el futuro de la justicia, sino del país", dijo.

La ministra Piña Hernández pidió al gobierno federal y al Legislativo no caer en la salida fácil, ni empezar de cero como apuestas a una reforma judicial, pues advirtió que habrá un retroceso en la protección de los derechos humanos, poniendo en riesgo la impartición de justicia en nuestro país.

Incluso, cuestionó la viabilidad de la elección por voto popular de jueces, ministros y magistrados, como lo propone la reforma del Presidente.

"Si la reforma judicial se aprueba en sus términos, ya no llegará la persona más capacitada al puesto, no llegará la persona que pasó años estudiando, si no la más popular".

Desde otro foro, en el Estado de México, la ministra Yasmín Esquivel conminó a dejar atrás posturas personales y buscar puntos de encuentro rumbo a la reforma judicial.

La ministra afirmó que lo que está en juego es la reforma judicial más importante en la historia del país, por lo que es momento de hacer a un lado los enconos personales y dar paso a una transformación que fortalezca al Poder Judicial.

AMLO AVALA CAMBIOS

Por la mañana, el presidente López Obrador abrió la puerta a que haya cambios a la reforma al Poder Judicial, y reconoció que "se nos fue" el punto en la iniciativa del requisito de que los jueces deban tener cinco años de experiencia.

"Nosotros no queremos que se apruebe, sin quitar una coma, nuestra iniciativa, si se va mejorar, enriquecer, pues adelante", dijo. ⁸



EN DERECHOS DE LAS VÍCTIMAS





				:	:		:		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	÷	:	:	:	:	ELHERALDO	PP-4	09/07/2024	LEGISLATIVO	
			٠									



- Las personas desconfían de las autoridades, concluye diagnóstico.
- Es un sistema de justicia basado en la desconfianza, afirman.

- Nuestra comunicación con las personas ha sido ineficaz, dice Piña.
- La capacidad de investigación criminal está rebasada, afirma.
- Hay altos índices de delitos que hace imposible dar respuestas.



FORO NACIONAL | • La presidenta de la Corte, Norma Piña, clausuró los trabajos del Encuentro Nacional para una Agenda de Seguridad y Justicia.